

PRIÈRE QUOTIDIENNE PENDANT CE MOIS

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, pour que les âmes chrétiennes, fidèles à payer leur tribut de respect à l'autorité divine, l'étendent à tous les représentants légitimes de cette autorité.

Les vieux amis

Ah ! vivent les amis des anciennes journées !
 Plus on les a gardés, plus ils sont précieux ;
 Les amis, voyez-vous, sont comme le vin vieux :
 Ils deviennent meilleurs en prenant des années.
 Mais, hélas ! que de morts ! que de noms, tous les ans,
 Il me faut effacer !... Mes larmes, sur ta liste,
 Ont plus souvent coulé, mon livre réaliste,

Que sur les plus touchants romans.

C'est lo vieux médecin, l'ami de la famille ;
 Il a pu mourir, lui qui nous guérissait tous,
 La femme, le mari, qui vit grandir la fille,
 Et nous serrait les mains, en nous tâtant le pouls.
 D'un saint prêtre, après lui, l'âme nous fut ravie.
 C'étaient les deux amis dévoués, sérieux,
 Ceux qui donnent la longue ou l'éternelle vie,
 L'un sur la terre et l'autre aux Cieux.

Le prêtre, qui là-haut tient la palme promise,
 Ne dira plus l'office à Pâques, à Noël ;
 Mais s'il n'est plus pastour de notre chère église,
 Il reste dans mon cœur, c'est son dernier autel.
 Et ce grand peintre, au nom brillant comme une étoile,
 Comment put il mourir, quand ce monde encadré
 Qu'il fit pleurer, sourire ou frémir à son gré,
 Vivra des siècles sur la toile ?

Ces morts (qu'on doit revoir) ont, suivant leur mérite,
 Dans l'azur, dans l'espace, un logis éclatant ;
 Leur adresse est au Ciel, car si les morts vont vite,
 N'est-ce pas pour courir à Dieu qui les attend ?
 On dit « la vie est courte ». Il faut qu'on se rétracte,
 Le drame de la vie est un drame éternel.

— Mais la mort ? nous dit-on. — La mort n'est qu'un entr'acte ;
 L'acte du bonheur est au Ciel.

ANAÏS SÉGALAS.